
Queluz, hoje conselheiro Lafaiete e inventariado pelo tnunicipio, o p6roco

vern solicitar o uso do recurso do funclo, bem como pedir o tombamento da

igreja para sua protegSo e preservagflo. Com a palawa, Amanda esclarece que

o conselho ndo ve dificuidud.r da utihzaq6o do recurso do fur-rdo, todavia

teremos que discutir com o juridico do municipio para podemos encontrar um

carninho'eftcazpara conttugao do projeto e da obra. O Secret6rio de Cultura

comunicou que agen<lard uffIa reunido corn o procurador e o prefeito e os

interessados para .h.gur.,, uma solugdo legal da contratagdo do projeto e do

restauro da etnpretu nXtVa RestauragSo Conservaqdo e Artes' Dando

continuidade a pauta da reuni6o, Geraldo Lafaiete informou aos conselheiros

que a pontuaqlo provis6ria do ICMS - Cultural havia sido divulgada pelo

municipio e que o municipio foi pontuado com a nota21,11 e que o setor

,"rponr6rel plla produgSo do ICMS - Cultural ir6 solicitar aos analistas do

IEpHA a rean6lis. dur fichas para que temos uma maior pontuagdo na an6lise

definitiva do IEPHA/MG. Ainda com a palavra, o secret6rio de cultura que a

solicitagdo feita atrav6s do oficio n"O34l2O23IPMCLISECULT, enviado pela

Secretaria de Cultura, onde solicita pertnissdo do recurso do Fumphac, com

os bens irnateriais: F-estival de Bandas; Festival de Congado e o Festival de

Artes C6nicas. Arnanda explica ao secretdrio que em reuniSo passada, os

conselheiros concordam que as flchas das dotagdes orgament6rias sejarr

suplantadas no fundo ou que sejam custeadas pelo proprio fundo. Mas que a

Se-cretaria de Cultura dever6 enviar ao Corrphap os valores e a descriqdo do

servigo a ser pago com recurso do Fundo" Tendo elrl vista, o hor6rio

avanqado foi realizado o do tdrmino da reuniSo as 17:lOmim, os assuntos

pendentes na pauta deverdo ser discutido na proxima, agendada para o dia 26

de julho as 15:00 Horas. A conselheira S6nia solicita que os conselheiros n6o

.rqr.gu,, da an6lise e parecer do Plano Diretor pelos membros do Corrphap.
poi fim, eu, S6nia Maria Cardoso, funcion6ria da Secretaria Municipal de

Cultura e secret6ria do ConTphap, lavrei a presente ata, que Se aprovada
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dever6 ser assinada pelos presentes.
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